
鯖江市くらしをよくする会と議会との語る会の意見等 
 
 

開催日：１１月２５日 土曜日 ９時３０分～1１時３０分 

場 所：全員協議会室 

出席者：総勢２１名  くらしをよくする会会員１３名、 議員８名 

 

◆くらしをよくする会の認知度を高めることについて 

◇くらしをよくする会からの意見 

・くらしをよくする会の活動を多くの人に知ってもらい、子どもたちにつながっていくとよい。 

・知名度を高めていく活動に協力が欲しい。 

◇議員からの意見および提案 

・寸劇の様子を市のホームページやＸ（ツイッター）でアップする。 

・ＳＮＳを使って活動を配信する。 

・地区公民館開催の文化祭による活動の発表。 

・議会報にリンク先を載せる。 

 

◆会員数を増やしたい 

◇くらしをよくする会からの意見 

・会員が全体的に高齢化している。 

・若い会員が入ってくるような協力をしてほしい。 

・会員を出してもらうために、区長会へお願いに行っている。 

・自発的に加入する人が少ない。 

・個人での参加が少ない。 

・会員が地区によってはいないところがあるので、勧誘に力を入れたい。 

  

◆フードドライブについて 

◇くらしをよくする会からの意見 

・食品ロスやエシカル消費について多くの人にもっと知ってもらいたい。 

・回収できる品物が減り、商品を欲している人が増えている。 

・賞味期限の近いものが多く、物がなかなか集まらない。 

・必要な方に来てといってもなかなか来られない。 

・年２回開催しているフードドライブのことがまだ知られていない。 

・フードドライブの期間以外に食材が余っても出せない。 

・世の中の関心が薄いことが問題。 

・子ども食堂で、本当に必要な方に届けたいが、本当に届いているのか。 

◇議員からの意見および提案 

・通年型の取組ができないだろうか。 

・フードドライブで集まったおふくわけの事業と他の団体と合同で実施してみてはどうか。 

 


